



**★校章**  
 中心は城辺地区のシンボルである灯台、ペン先は学びへの強い意志を表現しています。

灯台の下は海で囲まれる郷土のイメージ、周りの色は統合する4校を表しています。一人ひとりが学び舎で培った魂(こころ)を糧に大きく羽ばたくイメージを表しています。  
 ※カラー版は表紙右下をご覧ください。

【原画】川満 千晴  
 【補作】友利尚子、下地早紀、下地亜子

みんなの投票で選ばれました!

**制服**



おしゃれなチェック模様♪

ネクタイかりボン、ズボンかスカート、好きなほうを選べます

**学校教育目標**

自らに誇りを持ち、  
 確かな知性で、  
 未来を切り拓く生徒

**進取果敢**  
 校訓



だいず じよ〜と〜な じょう とう **城東中学校** 開校!



祝開校 宮島市立 城東中学校



3年生 山川 このかさん

不安もあるけど、楽しみのほうが大きいです。私は消極的なところがあり、クラスメイトが増えるので積極的に意見が出せるようになりたいです。友達をたくさんつって仲間と協力していきたいです。

城東中学校のすなかぎくがに

★1〜3年生に、開校式当日の気持ちをインタビュー! これからの学校生活で頑張りたいことや楽しみなことについて聞いてみました。



2年生 ゆきな 瑞慶覧 幸奈さん

人が多くて、友達がつくれるか不安です。部活はバスケット部に入って、レギュラーになれるように頑張りたいです。勉強でも、苦手が得意になるように頑張ります。新しい学校で、色々な行事ができるのが楽しみです。



1年生 ひさと 新城 寿人さん

一番頑張りたいことは、小学校でもやっていたバレーです。勉強ではテストの点を高くするように頑張りたいです。いやなことがない楽しい学校生活にしたいです。



①大城教育長(左)から校旗を受け取る比嘉校長(右)。  
 ②大城教育長から団旗を受け取った砂川杏凜さん(左)と西銘結衣さん(右)。  
 ③生徒代表挨拶に立つ砂川美咲さん。

4月1日、城辺地区の西城・城辺・福嶺・砂川中学校の4校が統合し、城東中学校が開校しました。  
 開校式には市長及び教育長、来賓の方々、生徒・教職員が集い、新しい学校の誕生を祝いました。校長挨拶では、比嘉豊樹校長が「学校の主人公は皆さんです。チーム城東で一様に最高に上等な城東中学校を創っていきましょう」と挨拶しました。  
 生徒の皆さんにインタビューすると、「前の学校より人が多くて不安、実際に人の多さを見たらもっと不安になりました!」「部員が増えたら団体戦に出られるのが嬉しい」「沢山の友達と行事ができるのが嬉しい」など、期待と不安に胸を膨らませている様子でした。生徒118名でスタートを切った城東中学校、4校の魅力が合わさった、ジョイントな城東中学校にご期待ください!

**★生徒数**

	クラス数	人数
1年	1クラス	34名
2年	2クラス	58名
3年	1クラス	26名

校長：比嘉 豊樹  
 教頭：與那覇 慎也

**城東中学校校歌**  
 作詞 宮里尚安  
 作曲 嘉手苅美智恵

黒潮香る 南の  
 海原碧き 宮古島  
 令和三年 キャーギの嶺に  
 厳然建てり 城東中  
 永き歴史に 訓えあり  
 先祖の魂 受け継いで  
 我ら若人 深淵と  
 未来を拓く 城東中

志学自尊の すなかぎくがに  
 絆を結ぶ 師弟愛  
 共に育む 三歳月  
 その名も高し 城東中